
Anfrage zum Haushalt 2016

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

auf die Förderschule in Erftstadt-Friesheim entfallen weiterhin jährliche Kosten von über
350.000,00 Euro.

Dazu habe ich folgende Fragen:

1. Wie ist die Perspektive für den Erhalt des Standortes?

2. Würde eine baldige auch räumliche Zusammenlegung mit der Förderschule in Kerpen
schul-, und finanzpolitisch sinnvoll sein, ehe die Schließung unvermeidbar wird?

3. Welche Entwicklungsperspektiven sind für den Standort nach einer möglichen Aufgabe
der Förderschule angedacht?,.. "'.
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